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本报讯 12月 6日下午，区
委常委会召开“不忘初心、牢记
使命”主题教育专题民主生活
会，紧扣学习贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想这一主
线，聚焦“不忘初心、牢记使命”这
一主题，按照习近平总书记关于

“四个对照”“四个找一找”的要
求，盘点收获、检视问题、深刻剖
析，推动区委常委会以更加优良
的作风践行新发展理念，持续推
动金坛高质量发展和高速度增
长。区委书记、区委“不忘初心、
牢记使命”主题教育领导小组组
长狄志强代表区委常委会班子
作检视剖析。省委第一巡回指
导组张俊、向进成同志，常州市
委第四巡回指导组周忠组长、施
雪峰同志，常州市委主题教育办
公室孙士余同志到会指导。

会上，狄志强代表区委常委
会班子作检视剖析，并作个人检视
剖析，其他区委常委同志逐一开展
批评与自我批评。各位常委自我
检视剖析紧扣会议主题，坚持实事
求是、开门见山，不评功摆好、不避

实就虚，既讲了短板弱项，也讲了
差距不足，问题找得准，根源挖得
深，整改方向、整改措施明确；相互
批评真点问题、点真问题，触动了
思想，触及了灵魂，起到了“红脸出
汗、排毒治病”的效果。

就持续深化主题教育，狄志
强强调了四点意见：

一是带头坚定理想信念，锤
炼过硬政治本领。要始终把习近
平新时代中国特色社会主义思想
作为一切工作的根本指针，持续
巩固“不忘初心、牢记使命”主题
教育成果，自觉增强“四个意识”、
坚定“四个自信”、做到“两个维
护”。坚持学以致用，把上级要求
与金坛发展实际结合起来，把学
习成果落实到推动跨越发展、解
决当前问题上来，切实做到学思
用贯通、知信行统一。

二是带头践行党的宗旨，树
牢真挚为民情怀。要始终坚持
以人民为中心的发展
思想，在解决群众的
操心事、烦心事、揪心
事上下功夫，持续加

大保基本、兜底线、促公平力度，
不断增强人民群众的获得感、幸
福感和安全感。要深入开展“四
不两直”调研，切实做好调研成
果运用，着力形成制度性安排和
长效机制，持续提升工作的针对
性、精准度和执行力。

三是带头做到清正廉洁，营
造良好政治生态。要坚持求真
务实、动真碰硬，既要务实整改
具体问题、又要健全完善体制机
制，既要立行立改对账销号、又
要举一反三标本兼治，确保条条
改到位、件件有落实。要坚持把
纪律和规矩挺在前面，刚性落实

“两个责任”“一岗双责”，严格执
行中央八项规定及其实施细则
精神，深挖彻查群众身边腐败和
作风问题，不断涵养政治定力、
纪律定力、道德定力、抵腐定力，
持续巩固正气充盈、清朗昂扬的
良好政治生态。（下转第二版）

区委常委会召开“不忘初心、牢记使命”
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本报讯 12 月 6 日，晨创通
信 5G 小基站及专用通信产品项
目在金科园奠基，这是我区新一
代移动通信产业链中的又一个重
大项目。它的开工建设，标志着
我区新一代移动通信产业取得了
新突破。

区领导狄志强、沈东、王跃
中、陈春洪、刘国新、陶伟、董龙
庆、周新生、黄克洪出席活动。

江苏晨创科技有限公司由中
山市晨创通信有限公司投资建
设，主要从事移动通信天线、动中
通天线、射频器件、光模块等产品

的研发、生产、销售和服务业务，
致力于为国内外移动通信运营
商、设备集成商提供通信天线、射
频器件产品及综合解决方案。晨
创通信 5G 小基站及专用通信产
品项目计划总投资 30亿元，其中
一期投资 10亿元，新增建筑面积
9万平方米，于 2020年 3月正式开
工建设，2021 年底竣工投产。建
成达产后，预计形成 5G 小基站 5
万台套、专用无线通信产品 1 万
台套的年生产能力，新增年销售
50亿元，上缴税收超 1亿元。

项目全部建成达产后，预计
形成 5G 小基站 50万台套、专用
通信产品 5 万台套的年生产能
力，新增年销售 150 亿元以上，
税收超 5亿元。

区委书记狄志强在致辞中首
先对晨创通信 5G 小基站及专用
通信产品项目的奠基表示热烈祝
贺。 （下转第二版）

晨创通信5G小基站及专用通信产品项目奠基

本报讯 12 月 5 日下午，
区政协召开主席（扩大）会议，
专题视察直溪镇经济社会发展
情况。区政协领导陈春洪、黄
克洪、葛惠明、吴欲晓、卢建新
及秘书长施生华参加会议。

区政协领导实地视察了昌
玉红香芋专业合作社、直溪镇
湿地公园等。今年以来，直溪
镇围绕特色发展做文章，加大
力度推进两个加快，持续扩张
光伏产业集群规模，不断深入
产镇融合，倾力发展民生事业，
镇域经济社会各项事业取得了
新进展。2018 年引进的 20 个
项目年底均能达到开工标准，
开工率达 100%。预计今年全
镇工业开票销售可达 200亿元，
同比增长 31%，其中光伏新能
源特色产业规模效益凸显，预
计全年 12家产业链上企业开票

总量可达 160 亿元，增长 44%。
各类公共设施重点工程也在有
序推进中，其中，湿地公园已经
正式开园，直溪镇中心幼儿园
也将于明年秋学期投入使用，
污水处理厂改扩建工程已投入
运行，垃圾综合处理站也已经
交付使用。

区政协主席陈春洪充分肯
定了直溪镇今年以来经济社会
发展取得的成绩，希望该镇进
一步细化落实区委常委会集体
调研时的指示精神，在产镇融
合、优化规划、资源利用、科技
创新、园区提升等方面下功夫，
着力破解土地、项目、资金等瓶
颈，更大力度盘活闲置和低效
利用土地，为引进高质量项目
提供保障，全面提升集镇品质，
打造特色产业名镇、工业经济
强镇。 左玲

区政协领导

视察直溪镇经济社会发展情况

本报讯 12月 7日上午，区委常委会集体调研
金科园（金城镇），区委书记狄志强要求金科园（金
城镇）争做全区全面决战“十三五”的主阵地，领导
班子争做全面决战的主力军，全面决战化工园区
和化工产业转型发展，全面决战高质量项目引进，
全面决战重点项目建设，全力打造北部产业新城。

狄志强主持会议并讲话，区委常委沈东、刘国新、
陈锁龙、纪海平、陶伟、董龙庆、刘小平、孟敖祥参加集
体调研，区领导王跃中、陈春洪等参加会议。

会议听取了金科园（金城镇）今年以来经济社
会发展和党的建设、明年工作目标设定和推进举
措等方面的情况汇报。与会区领导就项目招引、
机构改革、乡村振兴、干部队伍建设、产城融合发
展等方面提出了许多意见和建议。

狄志强指出，今年以来，金科园党工委、管
委会和金城镇党委、政府肩扛重任，把压力化为
动力，把动力延伸为定力，不畏难、敢冲刺，勇
创新、拓新路，坚决落实去年区委常委会集体调
研时的指示精神，各项工作取得了新进展、新成
绩，主要表现在项目引进亮点纷呈、产业转型决
心坚定、科技创新有序推进，项目、产业、科技
实现了深度融合。

狄志强指出，对照“一新两高”要求，金科园
（金城镇）要认真检视不足与短板，准确把握“转型
升级创新发展示范区、经济发展重要增长极、金坛
北部产业新城”的发展方向，按照“规划、环境、项
目、建设、服务”五个高质量发展要求，加快改革创
新步伐，加快突破瓶颈制约，建成建靓北部产业新
城。要进一步排查整治化工企业安全隐患，做到
属地负责、守土有责；盘活利用低效闲置土地资
源；率先谋划机构改革，改革完善行政管理体系体
制，练好内功，打牢发展基础。

狄志强强调，金科园（金城镇）要全面决战化工
园区和化工产业转型发展，做好化工园区去或留两
手准备，深入研究生物医药产业发展方向，严格落实
安全生产专项整治任务，严格坚守生态环境底线。
全面决战高质量项目引进，围绕“三新一特”产业，主抓重大项目和
科技创新项目引进，进一步完善招商体系，实施领导带头、团队主
抓，形成合力攻坚、齐力突破；要坚持打基础攻短板，发挥好招商团
队突击队、生力军的作用，形成招商引资合力。全面决战重点项目
建设，加快鹏辉锂电等在建项目的推进，加快中晟精密、晨创通讯等
待建项目的筹建进度，推动重点项目早建成、早投产、早见效。

狄志强指出，金科园党工委、管委会和金城镇党委、政府要解
放思想、理清思路，攻坚克难勇担当、改革创新再出发，用改革的
药方作调理，以落细落实促全面决战，担负好新时代赋予的新使

命，推动金坛北部产业新
城加快建设。

（下转第二版）
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本报讯 截至 12月 6日，金
坛港至太仓港内河集装箱支线
已正式运行 100 天，货运吞吐量
已突破 2000个标准集装箱。

位于直溪镇的江苏正信光
电科技股份有限公司在我区开
通至太仓港内河集装箱支线后，
就立即与金坛港展开合作，通过
内河转海运的方式将产品出口

至丹麦，改变了以往由陆路将产
品运输至上海港口的方式。该
公司供应链总监徐金琴表示，陆
运改水运后，每个集装箱至少可
以节约 600 元人民币的运输成
本。而该公司每月有 600～700
个标准集装箱的出货量。

目前，金坛港合作企业包括
东方日升、中信博、中盐等。由

于近期锡溧漕河封航施工，老丹
金闸、谏壁闸又在改造，丹金漕
河金坛段航道船舶拥堵情况时
有发生。为此，金坛港派出工作
人员主动与沿线海事部门和谏
壁闸多次沟通协调，采取多项措
施保障班轮航行，力争航线正常
稳定运行。

左燕

金坛港至太仓港内河集装箱支线运营百日

货物吞吐量突破两千标箱


